
Frau Bühse erläutert den Antrag unter Hinweis darauf, dass die Ziffer 4. nicht mehr aktuell 
und daher zu streichen ist. 
 
Herr Westphal-Garken verweist auf den Beschluss der Ratsversammlung vom 03.07.2018, wo-
nach die Verwaltung beauftragt wurde, die Möglichkeit der Errichtung einer Sporthalle mit 
einer Tribüne und einer Kapazität von 800 – 1.000 Zuschauern als Ersatz für die KSV-Halle 
an geeigneter Stelle zu prüfen. 
 
Der Antrag der CDU-Ratsfraktion ignoriere diesen Beschluss und könne daher keine Zustim-
mung erfahren. 
 
Herr Stadtbaurat Kubiak informiert über die Erstellung der Vorlage der Fachdienste -40- und 
-61- zu möglichen Standorten, welche gerade für die kommenden Sitzungen, also auch des 
Planungs- und Umweltausschusses am 27.11.2019, angefertigt werde. 
 
Anschließend lässt Herr Krampfer über den Antrag abstimmen. 
 
Beschluss: 

1. Die neue Dreifeldsporthalle wird auf dem Sportgelände der AHS in Einfeld gebaut. 
 
2. Der Tribünenbereich soll für ca. 1.000 Zuschauer ausreichen. 
 
3. Die Verwaltung führt unverzüglich für die Planung der Halle eine beschränkte Ausschrei-

bung durch. Es sei denn, die Planung eines entsprechenden Gebäudes ist schon durch die 
Verwaltung erfolgt. 

 
4. Angegliedert an die Halle wird ein neues Vereinsheim mit Gastronomie für den TS Einfeld 

mit geplant und gebaut. 
 
5. Die neue Halle ist der Ersatz für die KSV-Halle. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 4 
Nein-Stimmen: 7 
Enthaltung: --- 
 
Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 
Damit ist der Antrag abgelehnt. 
 
 
 


